

Fecha: 01-02-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Magallanes vive su primer "Día de los Patrimonios en Verano"

Pág.: 10  
 Cm2: 349,4

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Atractivos gratuitos diseñados para la familia

# Magallanes vive su primer "Día de los Patrimonios en Verano"

● Por primera vez en la historia del país, se realiza la edición estival del Día de los Patrimonios, una iniciativa que busca aprovechar el clima y la luz del verano para conectar a la comunidad con su herencia cultural.

Valentina Pérez  
 vperez@elpinguino.com  
**EP** PÁGINA WEB

**L**a Región de Magallanes se sumó con entusiasmo a la inédita edición estival del Día de los Patrimonios, una iniciativa que busca transformar la relación de la ciudadanía con su herencia histórica y natural aprovechando las bondades del clima veraniego. Bajo el lema de descentralizar la cultura y fomentar las actividades al aire libre, la zona austral desplegó una cartelera de 22 hitos gratuitos que invitaron a residentes y turistas a redescubrir la identidad local más allá de los recintos cerrados tradicionales.

Uno de los grandes protagonistas de la jornada fue el

patrimonio natural. Gracias a las gestiones de Conaf, la Reserva Forestal Magallanes abrió sus senderos para visitas guiadas al Geositio Los Picachos, permitiendo a los asistentes comprender la formación geológica de la zona. De igual forma, hacia el sector sur de Punta Arenas, el Museo Faro San Isidro se convirtió en un punto de encuentro clave para quienes buscaron conectar con la historia de la navegación y la importancia estratégica del Estrecho de Magallanes en el desarrollo regional.

En el ámbito cultural y comunitario, la memoria de los barrios tomó fuerza a través del teatro. La obra "Recuerdos de don Abel", presentada en la Población

Para revisar el detalle de horarios y el mapa completo de las 22 actividades, se recomienda visitar el sitio oficial: [www.diadelospatrimonios.cl](http://www.diadelospatrimonios.cl).

El Pinguino, rescató relatos de la vida cotidiana y la identidad vecinal, marcando el inicio de un ciclo que recorrerá otros puntos emblemáticos de la ciudad como el Cerro de la Cruz. Esta apuesta por el "patrimonio vivo" se complementó con exhibiciones científicas innovadoras, como la muestra de piezas arqueológicas impresas en 3D y la exposición sobre la evolución de los cetáceos, acercando la ciencia a un público masivo.

Las autoridades regionales destacaron que esta versión de verano no reemplaza a la tradicional celebración de mayo, sino que la complementa al permitir actividades que serían



El Día de los Patrimonios en Verano se vive desde el encuentro consciente: compartir espacios, memorias y conversaciones.

imposibles en el invierno magallánico. La inclusión del "Pasaporte Patrimonial" permitió a las familias llevar

un registro de su recorrido, transformando la jornada en una experiencia lúdica y educativa que reafirma

el compromiso de la región con la preservación y difusión de su invaluable legado cultural y natural.